

ECCLESIA 04

« Partager avec d'autres la vie de l'Église »

par La Rédaction du DL | le 28/09/08 à 07h55



0 vote | 35 vues | [0 commentaire](#)



Photo



0 vote

Vue 10 fois

0 commentaire

Entretien avec Mgr Loizeau, évêque de Digne, présent ce week-end à Ecclesia 04.

D'où vient l'idée de ce rassemblement Ecclesia 04?

«Ecclesia, c'est à l'origine - en octobre 2007 - un rassemblement national des catéchistes, à Lourdes. À l'échelle départementale, nous avons 18 délégués. Qui sont revenus tellement enthousiastes de cette Église vivante, c'est ainsi qu'ils ont qualifié le rassemblement, que l'idée a germé d'organiser un tel rassemblement dans les Alpes de Haute-Provence. Nous avons repris le même état d'esprit, les mêmes ingrédients qu'à Lourdes - la méditation sur la parole de Dieu et les ateliers - et manifestement, ça fonctionne».

Ce sont des ingrédients qui font aussi partie de votre nouvel élan missionnaire...

«Il y a bien des liens entre Ecclesia 04 et le nouvel élan missionnaire. C'est le partage avec d'autres de la vie de l'Église. Un partage qui est au coeur de ce rassemblement et on retrouve la vie de l'Église dans la réflexion. Deux moines sont

rassemblement et en retrouve la vie de l'Église dans la prière. Deux moines sont présents à Sisteron ce week-end avec lesquels on réfléchit sur l'Évangile. Et le curé de Sisteron, demain dimanche (aujourd'hui, ndlr.), fera une mystagogie. C'est une pratique assez ancienne que l'on ne fait plus guère aujourd'hui, qui consiste à revenir sur les Sacrements que l'on a vécus et un retour sur les premiers temps de l'Église».

Où en est ce nouvel élan?

«C'est un programme envisagé sur trois ans et dont nous commençons la dernière année. Il s'est concrétisé, toujours dans cette idée de partage avec d'autres de la vie de l'Église, par des temps de prière pendant le temps de l'Avent. Une quinzaine de communautés religieuses ont alors ouvert leurs portes et le succès a été au rendez-vous. Des livrets ont été distribués au moment du Carême pour alimenter la réflexion religieuse... Nous allons commencer cette année une réflexion sur la collaboration entre les prêtres, les diacres et les laïcs».

Et où en est le projet de RCF 04?

«Le studio sera inauguré la semaine prochaine et les premières émissions diffusées dans la foulée. La radio pourra alors monter en puissance pour atteindre quatre heures d'antenne. Deux fréquences sont prévues sur Digne et sur Manosque».